

プロアクティブ

生徒指導部通信
No.7 (11月号)
令和7年11月14日



10月31日（金）の体育祭は、大きな事故や怪我等もなく無事終了することができました。当日はあいにくの天候でしたが、約320人の多くの保護者等の方に来場していただきました。盛大な声援を送っていただきしたこと、温かく生徒を見守っていただいたこと、心から感謝申し上げます。お子様の逞しく活力ある姿をご覧になり、本校生徒のパワーや学校の一体感を肌で感じていただけたのではないでしょうか。

体育祭当日を迎えるにあたり、体育祭実行委員会や生徒会役員の生徒を中心に下校時間ぎりぎりまで議論を重ね、思い出に残る最高の体育祭にするために努力を惜しまず準備をしていた姿が印象に残っています。体育祭実行委員会、生徒会役員、各ブロックのブロック長や応援団長、バックスクリーン長などのリーダーたちは、主体的に物事を考え、どのように生徒に伝えると理解してくれるのかなど試行錯誤と失敗を繰り返し、日々成長してくれました。また、その他の生徒もそのようなリーダーを支えるフォロワーとして自らの役割を自覚し、ブロック一丸となってリーダーを支え、日に日に優勝という目標のために一体感が強まっている様子がひしひしと伝わってきました。生徒たちにはこの体育祭の成功という経験を今後の学校生活で大いに活かしてもらい、充実した高校生活を過ごしてもらいたいものです。

○令和7年度体育祭を終えて

体育祭当日はあいにくの雨でしたが、予定通り開催することができました（ほっとしています）。生徒たちの様子や表情を以下に一部掲載します。生徒たちの雰囲気を感じていただけたら幸いです。



生徒会長挨拶



体育祭実行委員長挨拶



各係の生徒も頑張りました



台風の目（1学年全員）



女子も頑張りました



急いで入れろ～（玉入れ）



初種目「兜割り」※安全講習実施済



落とさずにそっとそっと（宅配便リレー）



リズムを合わせて（スウェーデンリレー）



部活動対抗リレー



THE 綱もヒッパレ (mini 綱引き)



いただきます (障害物リレー)



赤団応援団「気炎万丈」



白団応援団「月白清風」



青団応援団「青炎猛進」



笑顔溢れる良い表情



一筆入魂！バックスクリーンの大作



応援にも力が入る！「頑張れー！」

○令和7年度芸術鑑賞会

11月10日（水）午後、本校体育館にて芸術鑑賞会を実施しました。今回は津軽三味線全国コンクールで名を馳せる若手奏者を中心とした津軽三味線民族音楽ユニット「あべや」さんをご招待し、体育館中に響き渡る津軽三味線の迫力ある音色と音楽の魅力を巧みなトークを交えて披露していただきました。生徒はトーク中は笑いに包まれ、演奏を聴くときは真剣な眼差しで芸術を堪能し、普段なかなかできない貴重な時間を過ごすことができました。あべやの皆さん、ありがとうございました。

